

Gran Canaria: 928-370203, 928380704 - Tenerife: 922-256725, 922-253952

La Palma: 922412880 - Lanzarote: 928-802911 - Fuerteventura: 928-531870

grancanaria@stec.es, tenerife@stec.es, lapalma@stec.es, Lanzarote@stec.es, fuerteventura@stec.es

EL STEC-IC SE SOLIDARIZA CON EL PUEBLO SAHARAUI AL TIEMPO QUE EXIGE UN REFERENDUM DE AUTODETERMINACIÓN TRANSPARENTE

El STEC- Intersindical Canaria quiere manifestar, una vez más, su apoyo a la causa justa del pueblo saharauí, que lleva luchando treinta y cinco años por su autodeterminación, contra la ocupación por el reino de Marruecos, tras la firma vergonzosa de los acuerdos de Madrid. España abandonó entonces al pueblo saharauí, hasta la actualidad. También quiere expresar su repulsa e indignación por los hechos ocurridos tras el ataque marroquí al Campamento de la Dignidad en los territorios ocupados del Sáhara Occidental.

El reino de Marruecos, no se ha conformado con el despliegue, a lo largo de esta larga historia, de actuaciones ilegales y antidemocráticas de represión y violación de los derechos humanos - ante la cómplice mirada de las *fuerzas de paz* de las Naciones Unidas -, que ha generado un escenario insostenible de inseguridad, persecución y miedo, que se pretendía estabilizar como una situación de normalidad.

El pueblo saharauí, con la organización del Campamento de la Dignidad, dio un valiente paso para denunciar esta situación, desvelar al mundo la inhumana realidad a la que el Reino Marroquí los tiene sometido, despojándolos de sus tierras y de su libertad, del derecho al trabajo y a una vida digna.

Pero, la contestación de los gobiernos de Canarias, España y de la Unión Europea, de las Instancias internacionales, desgraciadamente fue mirar para otro lado. Y, entonces, las fuerzas marroquíes se atrevieron a realizar una brutal entrada en el Campamento de protesta organizado por los saharauís a las afueras de El Aaiún.

La situación de masacre que en estos momentos está viviendo el pueblo saharauí no puede dejar insensible a ninguna persona de bien, a ningún gobierno que se defina democrático. En momentos tan duros como estos es imprescindible mostrar la solidaridad de la ciudadanía canaria con el pueblo saharauí, es urgente exigir a la comunidad internacional que intervenga para parar, de manera inmediata, la estrategia de represión y violación de los derechos humanos que Marruecos viene ejerciendo contra el pueblo saharauí y es obligado demandar una acción de condena y sanción para el gobierno marroquí. La única solución digna, justa y legítima para la causa saharauí debe provenir de un referéndum de autodeterminación transparente y auspiciado por la organización de las Naciones Unidas (ONU), que permita al pueblo saharauí manifestarse con absoluta libertad sobre su futuro y su destino. Ya se ha esperado demasiado. Entre todas y todos debemos reclamar que la supervivencia de un pueblo no admite más demora.

Por último, animamos al profesorado a desarrollar acciones de concienciación y educación para la solidaridad, que contribuyan a dar a conocer la realidad que en estos momentos se vive en el Sáhara, y a participar en cuantos actos se convoquen para la denuncia de esta brutal agresión y en apoyo con el pueblo saharauí.

Canarias a 9 de noviembre de 2010.

Secretariado Nacional del STEC-IC